

多い季節は冬から春にかけてであつて特に三月、四月が一番多いことは統計の示すところである。このように春先に火災が多いと云うことは、長い冬の季節から解放され、ポカポカした気候により人心が散漫し、火に対する注意力が欠けること、春先の気象状況が物体の燃い易い状態におかれること、南寄の風が伴い火災が拡大されること等が大きな原因と考えられる。

火災原因の大部が失火である点から見ても「火の用心」を身につけることが如何に肝要であるか言を俟たないと思う。戦争などの言葉は誰も聞きたくないことがだが、戦時中火災が極めて少なかつたことは、国民の緊張心の結果からで終戦と共に多発したことはこの辺を物語るものではな



今年は全国的に春先の火災が頻発し、而も何れも相当大きな被害を見ていることは甚だ遺憾に堪えない。一体どうしてこのような大火の発生を見るのか充分考えなければならぬ問題と思う。

一年を通じて火災の多い季節は冬から春にかけてであつて特に三月、四月が一番多いことは統計の示すところである。このように春先に火災が多いと云うことは、長い冬の季節から解放され、ポカポカした気候により人心が散漫し、火に対する

注意力が欠けること、春先の気象状況が物体の燃い易い状態におかれること、南寄の風が伴い火災が拡大されること等が大きな原因と考えられる。

火災原因の大部が失火である点から見ても「火の用心」を身につけることが如何に肝要であるか言を俟たないと思う。戦争などの言葉は誰も聞きたくないことがだが、戦時中火災が極めて少なかつたことは、国民の緊張心の結果からで終戦と共に多発したことはこの辺を物語るものではな



三根山藩址

雪国の中は、鎖された灰色の空から一とびに、日も鮮かな色彩を自然界にくりひろげる。

野には若草が萌え立ち、里には桜が咲きほころび、菜の花の黄色が、麦畑の緑と織りなす田園の調べは、人々の心をときめかさずにおかない。

四月二十八日一咲き誇る

しかし旧臣の家人たちは

(26)



年に掩われた三根山藩址の

とし、藩主の菩提寺に集り

喜びとするが、何時最も事態が発生しない

い。斯かる見地から町当局では財政再建途上の

今日にも拘らず、消防

自動車ポンプを始め装

備の拡充費を嵩嵩され

ばならない。西川の水

源のない場合、当地区

特有のヒカタ風の多い

場合、それに木羽葺屋

根も相当受けられる

現在、気温、風力或は

時間的等の悪条件下に

おける場合を想像して

いたことは町の防衛上意

を強うするに足る。消

防署では昨年拡声機を

以て警報伝達の迅速を

図り町民亦これに協力

している。火災鎮圧の

要諦は初期消火にあ

る。早期発見、通報の

実行を強調して止まない。

(卷町消防署)

い。

分心しなければならぬ

今年は全国的に春先の火災が頻発し、而も何れも相当大きな被害を見ていることは甚だ遺憾に堪えない。一体どうしてこのような大火の発生を見るのか充分考え

なければならぬ問題と思う。

ジエット機音壁は塗られて張り震う
畦に塗られ音をだす朝の霜柱
種を蒔く農婦は短軀牡丹雪ふる
碧き雪嶺豚は売れねば鼻凍る

雪融けをり女が放つ魚の臭い

結核は治る

先づ健康診断

○進んで健康診断を受

けましよう。

役場では皆さんに負

担をかけないように金

ますから進んで健康診

断を受け下さい。

国では法律をもつて結核の追放に努力して

います。

結核で死亡す

る人は非常に少くなりましたが結核患者は少くなつております。

○卷町では八十六人に一人の割合に患者がいます。年令別にみると三十才以上の人によくあります。

○見かけの健康だけではありません。結核患者十人の中八人が無心にビーベンはじきに興じている姿が目をひいた。

○卷町では八十六人に一人の割合に患者があります。年令別にみると三十才以上の人によくあります。

○見かけの健康だけではありません。結核患者十人の中八人が無心にビーベンはじきに興じている姿が目をひいた。

斎藤 青